

En medio de la alharaca

En medio de la alharaca de estos días se han oído voces de buen tono. Como ejemplo, tomamos del *Diario de Costa Rica* el siguiente artículo escrito por un joven con el comedimiento de un hombre maduro.

Se invita ahora a los ciudadanos a pronunciarse sobre el arreglo de nuestros límites con Panamá que se proyecta realizar: las opiniones contrarias están en mayoría, y se explica. Es preferible dar una opinión adversa y quedar ante el público como gran patriota, antes que dar un parecer favorable que expone a ser tildado con muy feos epítetos.

Los que adversan el arreglo tienen a su disposición una arma tan hiriente y atemorizadora cual es el vocablo *traidor*. Es justo reconocer, sin embargo, que tanto unos como los otros buscan el mayor bien y gloria de la patria; pero, ¿cuál de esos dos patriotismos conducirá efectivamente al objeto que se persigue?

Quien haya observado sin pasión ni prejuicio la argumentación que se ha aportado en este debate por ambos lados, tendrá que reconocer que, con pocas excepciones, los razonamientos de quienes apoyan el arreglo son menos exaltados y hasta más firmes. Los que lo reprueban, ya